



## **Pressemitteilung**

30.05.2017

### **Frank Heinrich erhöht Druck auf Bundesverkehrsminister**

Chemnitzer Fernverkehrsanbindung muss kommen

Frank Heinrich erhöht Druck auf Bundesverkehrsminister Alexander Dobrindt, damit die Chemnitzer Fernverkehrsanbindung kommt. Mit Nachdruck hat Heinrich heute noch einmal alle Argumente vorgetragen und die dringende Notwendigkeit aufgezeigt, warum Chemnitz mit seiner Größe und seiner wirtschaftlichen Stärke auf einen Fernverkehrsanschluss nicht länger verzichten kann. Ziel ist es, den Ausbau der Strecke Chemnitz-Leipzig in den vordringlichen Bedarf des Bundesverkehrswegeplanes 2030 einzuordnen, damit die Umsetzung sichergestellt ist. Die Entscheidung wird in einigen Monaten erwartet.

Bildunterschrift: Verkehrsminister Alexander Dobrindt und Frank Heinrich MdB im Gespräch über die Fernverkehrsanbindung von Chemnitz